

MAP Imparte taller a Directores, Encargados Departamentales y de División de la Tesorería Nacional



La Licda. Michelle Báez Analista de Reclutamiento, Selección y Evaluación del Ministerio de Administración Pública (MAP) impartió a servidores de ésta institución el taller: **“Acuerdos y Evaluación del Desempeño”**, con el objetivo de dar a conocer el Subsistema de Evaluación del Desempeño basado en Resultados, Competencias y Régimen Ético y Disciplinario, establecido en el Reglamento 525-09 de la aplicación de la Ley 41-08 de Función Pública.

La inducción dirigida a Directores, Encargados Departamentales y de División, y enmarcada dentro del Sistema de Evaluación de Desempeño se realizó en salón

Videoconferencias de ésta institución, bajo la coordinación Departamento de Recursos Humano. En la misma se explicó la metodología para implantar el nuevo proceso de Evaluación de los Servidores y cómo aprender a elaborar un Acuerdo de Desempeño.

Entre los temas que se trataron en el taller figuran Antecedentes de la Evaluación de Desempeño, Desarrollo, Evaluación del Desempeño y Promoción, el Desempeño de los funcionarios públicos de carrera, y los componentes de la Evaluación de Desempeño, tales Logro de Metas, Capacidad para ejecutar el trabajo y Régimen Ético y Disciplinario.

Tesorería crea Comité de Seguridad y Salud Ocupacional



Con el objetivo de fomentar una gestión adecuada de seguridad y salud en el lugar de trabajo, con miras a prevenir los riesgos laborales que puedan afectar el bienestar de los servidores, contribuyendo de esta forma a mejorar su calidad de vida laboral, la **Tesorería Nacional** creó el **Comité de Seguridad y Salud Ocupacional**, el cual está conformado por el Lic. Rubén Abreu, presidente, Ing. Yaina Contreras, secretaria y los siguientes Miembros: Dra. Lorena Lorenzo, Hermes Martínez, Lic. Delia Gómez e Ing. Jorge Marte.



@tesorerianacionalrd

Boletín Informativo



TESORERÍA NACIONAL
REPUBLICA DOMINICANA

Año 4. No. 30 / Diciembre de 2018 • Santo Domingo, República Dominicana • www.tesoreria.gob.do

Que este nuevo año reine la paz, confraternidad, y esperanza en sus hogares, son los deseos de:

Tesorería Nacional

La eficacia, transparencia y confiabilidad son las bases del desarrollo sostenible de un gobierno.

2019

Feliz Año Nuevo

Gobierno pago 17,086 millones de pesos de Regalía Pascual a servidores públicos



Santo Domingo, R. D. - A través de la Tesorería Nacional el Gobierno pagó 17,086 millones de pesos por concepto de Regalía Pascual o sueldo número 13 a todos servidores del Gobierno central instituciones descentralizadas y pensionados del Estado.

El Tesorero Nacional, Lic. Alberto Perdomo Piña, dijo que la regalía pascual se pagó, en el período comprendido desde el 5 hasta el 12 de diciembre, tal y como ha sido tradición de los últimos 6 años de gobierno del presidente Danilo Medina Sánchez.

Informó que los primeros en recibir el sueldo número trece fueron los pensionados y jubilados civiles y militares, y luego los integrantes de los Institutos Castrenses, tales como el Ministerio de Defensa, Ejército Nacional, Fuerza Aérea de la República Dominicana, Armada Dominicana, y la Policía Nacional.

Indicó que los empleados de esta institución trabajaron a toda capacidad con la Dirección General de Presupuesto y las demás entidades que conforman el Sistema de Administración Financiera Pública, para que las nóminas llegaran a tiempo y el pago se realizara en el tiempo establecido.

Agregó que los recursos que se desembolsaron no incluyeron los montos que pagaron algunas

Tesorería Nacional agasaja a sus servidores con motivo de las navidades Tesorero resalta principales logros de la institución durante el año 2018



La implementación del Sistema de Recaudación de Ingresos del Tesoro (SIRITE) y la presentación del Plan Estratégico Institucional se enmarcan dentro de los principales logros alcanzados por la Tesorería Nacional durante éste año 2018. Así lo informó el Tesorero Nacional Lic. Alberto Perdomo Piña, en la fiesta ofrecida por ésta la institución a sus servidores con motivo de las navidades, en el hotel Jaragua.

En sus palabras de salutación el Tesorero, además de desearles a los empleados los mejores parabienes con motivo de las navidades y el nuevo año, realizó un breve recuento de los logros alcanzados por la TN durante el año 2018.

La alegría, entusiasmo, confraternidad y camaradería se apoderó de los empleados, quienes disfrutaron la fiesta amenizada por las orquestas Hermanos Rosario, Kinito Méndez, The New York Band y la actuación de los reyes del humor Reymond y Miguel.

Durante la alegre y emotiva fiesta se realizó una rifa que incluyó televisores Led, estufas, neveras, Iphone8, lavadoras, y fines de semana en resort.

DIGEIG imparte conferencia a servidores: "Conflictos de Intereses en la Administración Pública"

Con el objetivo de sensibilizar a los servidores de ésta institución sobre los conflictos de intereses la doctora Teodora Castro de la Rosa de la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (DIGEIG), impartió la conferencia "**Conflictos de Intereses en la Administración Pública,**" auspiciada por la Comisión de Ética Pública institucional en el salón Florencio Antonio Lorenzo Silva del Centro de Capacitación en Política y Gestión Fiscal (CAPGEFI).

Las palabras de apertura de la actividad estuvieron a cargo del Lic. Eladio Montero, Miembro de la Comisión de Ética, quien destacó la importancia que reviste para los servidores públicos de ésta institución el tema tratado y presentó la conferencista.

Durante su ponencia la Dra. Castro de la Rosa definió qué son los conflictos de intereses en la administración pública y realizó un bosquejo de las situaciones que se presentan cuando asoma la existencia de un conflicto de intereses institucional.

Explicó que cuando los conflictos de intereses se presentan, sean estos potenciales, aparentes o reales, se genera un peligro contra la confianza pública, lo que afecta la imagen y credibilidad que deben resguardarse a favor de la administración pública.

La conferencista explicó los valores éticos que deben caracterizar a los servidores públicos, citando entre ellos la integridad, honestidad, transparencia, responsabilidad, justicia, confidencialidad, honradez, respeto y objetividad, entre otros.

Dijo que el individuo o servidor público vive constantemente enfrentándose a dilemas éticos tanto en lo personal como en lo laboral, que implican un razonamiento ético, moral y correcto. "En tal sentido es necesario comprender el alcance de ese dilema ético, cómo se puede solucionar sin que afecte a terceros y que no trascienda más allá de dicha situación."

En la disertación la doctora Castro de la Rosa habló sobre las pautas a seguir para resolver los conflictos de intereses, así como de las normas relativas a los mismos en la función pública.



**"El Correcto
Proceder es
Responsabilidad
de TODOS"**



Embragados del espíritu navideño servidores disfrutaron aguinaldo



La alegría y entusiasmo que caracteriza la temporada navideña se apoderó de los servidores de ésta institución que, a ritmo de villancicos y otros cánticos navideños disfrutaron de un contagioso aguinaldo.

Un ambiente festivo, cargado de compañerismo se dejó sentir en pasillos y oficinas de ésta institución cuyos servidores con atuendos alusivos a Santa Claus y otros detalles propios de la época recorrieron las distintas áreas, llevando un mensaje amor, paz y confraternidad.

Los villancicos y otros cánticos propios de la temporada, alegraron el ambiente tanto de nuestros servidores, como aquellos que acuden a nuestras oficinas a solicitar nuestros servicios. Los servidores desgustaron chocolates, jengibre y otras exquisiteces.



Subtesorero Nacional expone en cónclave internacional



Madrid, España.- Con el tema “**Sistema de Recaudación de Ingreso del Tesoro (SIRITE)**” el Sub Tesorero Nacional, Lic. **Conrado Peguero Martínez** participó en el XV Seminario de la Federación Internacional de Antiguos Alumnos Iberoamericanos del INAP de España (FIAAIINAPE), celebrado recientemente en las ciudades de Alcalá de Henares, Segovia y Madrid, España.

El evento internacional en el que participaron 17 países de Latinoamérica y España, tuvo como tema central “**Política Culturales en América Latina y España**”. La conferencia inaugural versó sobre “**La Protección Jurídica del Patrimonio Histórico**”, a cargo de los señores Javier García Fernández, Sub-Secretario de Cultura y Deporte y Javier Velásquez

Secretario General del Centro Latinoamericano de Administración para el Desarrollo (CLAD) con la conferencia magistral “**Perspectiva de la gestión pública Iberoamericana**”. Los demás participantes expusieron temas relacionados con la cultura de sus respectivos países.

En el conclave participaron personalidades que ocupan posiciones importantes en el ámbito político, cultural y deportivo de la ciudad de Alcalá de Henares, entre ellas la señora Meritxell Batet Lamaña, Ministra de Política Territorial y Función Pública; el señor Javier Rodríguez Palacios, Alcalde de Alcalá de Henares y José Vicente Saz, Rector Magnífico de la Universidad de Alcalá de Henares.

Tesorería participó en el XXIII Congreso del CLAD



Los Licenciados **Rubén Abreu**, Encargado de Recursos Humanos y **Elisandro Pérez** Director Administrativo y Financiero de ésta institución participaron en el **XXIII Congreso Internacional del Centro Latinoamericano de Administración para el Desarrollo (CLAD)** celebrado del 6 al 9 de noviembre del presente año, en la ciudad de Guadalajara, México, con el objetivo de promover el análisis y el intercambio de experiencias y conocimientos en torno a la Reforma del Estado y la Modernización de la Administración Pública.

Análisis temas abordados por consultores del CAPTAC-DR



El subtesorero Nacional, Lic. Conrado Peguero Martínez presidió la reunión con Directores, Encargados Departamentales y de División en la que abordaron temas relativos a la Consultoría realizada del 17 al 21 de septiembre del presente año, por los consultores del CAPTAC-DR, Lic. José Adrián Vargas y Jean-Baptiste Gros. En la reunión realizada en el salón Videoconferencias de ésta institución también se trataron los resultados del Plan Operativo Anual (POA).

